

Zeitschrift für Sozialpsychologie

1990, Band 21 Heft 4

INHALT

<i>Editorial</i>	237
------------------------	-----

Theorie und Methode

MENDLER, W.; DOLL, J. & ORTH, B.: Zur Konstruktvalidität in der Einstellungsmessung: Singuläre oder multiple Komponenten-Modelle	238
<i>Construct validity in attitude measurement: Single-component and multiple-component models</i>	

MATSCHINGER, H.: Zur Degeneration von Likert-Skalen bei fehlenden Werten (einige Artefakte bei Anwendung der nicht-linearen Hauptkomponentenanalyse)	252
<i>On the degeneration of Likert-scales in case of missing values (Artefacts resulting from the application of non-linear principle component analysis)</i>	

Empirie

HASSEBRAUCK, M.: Über den Zusammenhang der Ähnlichkeit von Attitüden, Interessen und Persönlichkeitsmerkmalen und der Qualität heterosexueller Paarbeziehungen	265
<i>About the relationship between similarity of attitudes, interests, and personality attributes and the quality of marital adjustment</i>	

Übersichtsbeiträge

BECKER-BECK, U. & SCHNEIDER, J. F.: Kleingruppenforschung im deutschsprachigen Raum <i>Small group research in german speaking countries</i>	274
SIMON, B.: Soziale Kategorisierung und differentielle Wahrnehmung von Ingroup- und Outgroup-Homogenität	298
<i>Social categorization and differential perception of ingroup and outgroup homogeneity</i>	

Literatur

Kurzrezensionen	314
WITTE, E. H.: Sozialpsychologie. Ein Lehrbuch. (W. LILLI)	314
HEWSTONE, M.: Causal attribution. From cognitive processes to collective beliefs. (B. SIX)	317
Sammelrezension	320
MUMMENDEY, H. D. (Hrsg.): Verhalten und Einstellung. Untersuchung der Einstellungs- und Selbstkonzeptänderung nach Änderung des alltäglichen Verhaltens.	320
UPMEYER, A. (Hrsg.): Attitudes and behavioral decisions. (H. W. BIERHOFF)	320

Dissertationen	325
Titel und Abstracta	326
Neuerscheinungen	328

Nachrichten und Mitteilungen	330
------------------------------------	-----

Autoren	334
Gesamtverzeichnis Band 21 (1990)	337
Namens- und Sachregister Band 21 (1990)	340

Verlag Hans Huber, Bern Stuttgart Toronto

